

# Des victoires pour Baeriswyl et Andrey

**LES RANGIERS** • Les deux pilotes fribourgeois se sont imposés en groupe A et dans la Coupe Clio.

La course de côte internationale de St-Ursanne-Les Rangiers constituait le week-end dernier la huitième épreuve du championnat suisse de vitesse. Kurth Baeriswyl (Alterswyl, Honda Civic) s'y est imposé avec plus de huit secondes d'avance sur son collègue de marque biennols Christophe Lötscher dans la classe jusqu'à 1600 cm<sup>3</sup> du groupe A. «Mon temps total de 5'00"10 à l'addition des deux montées représente ma meilleure performance aux Rangiers», expliquait Kurth Baeriswyl.

Dans la classe réservée aux voitures de la Coupe Renault Clio, ce n'est pas seulement à une victoire fribourgeoise, mais bien à un doublé que l'on a pu assister. Thomas Andrey (Plasselb, 5'19"20) s'est imposé avec un peu plus de six secondes d'avance sur Cédric Doutaz (Villarimboud, 5'25"69).

## OLIVIER JEANNERET 2°

Mis à part la victoire de Baeriswyl et le doublé des sociétaires de l'Ecurie Sporting de Romont, on saluera encore les trois deuxièmes rangs obtenus aux Rangiers par Frédéric Yerly (Echarlens, Peugeot 106 Rallye/N-CH, 5'40"33), Hubert Bouvier (Payerne, Peugeot 106 Rallye/N-FIA, 5'47"58) et Olivier Jeanneret (La Verrerie, VW Golf

GTI/IS, 4'41"98) dans leurs catégories respectives.

Roberto Olmeda (Marly, Toyota Starlet/IS, 5'32"12) a pour sa part terminé à une honorable 3<sup>e</sup> place dans la classe jusqu'à 1300 cm<sup>3</sup> du groupe IS, alors que Jean-Louis Aebischer (Bulle, Toyota Corolla/IS, 5'10"70) et Jacques Olivier (Payerne, VW Golf GTI/IS, 5'46"80) se sont respectivement classés 4<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> dans la classe jusqu'à 1600 cm<sup>3</sup> du groupe IS.

## LE TITRE POUR ZELLER

En formule 3, André Gauch (Tinterin) s'est avéré moins percutant qu'à Anzère. Aux Rangiers, il a terminé au 4<sup>e</sup> rang (4'12"88) avec une dizaine de secondes de retard sur le vainqueur Jo Zeller (4'02"58) qui a fêté à cette occasion son huitième titre national de champion de Suisse. Le Bullois Claude Sudan, pour son grand retour en championnat suisse, avait signé le meilleur temps devant Zeller dans la première montée avant d'abandonner dans la seconde. André Rufieux (Tinterin) a fermé la marche en terminant 12<sup>e</sup>.

## MAIMONE À OBERHALLAU

Le meilleur temps absolu est revenu à l'Italien Pasquale Irlan-do qui caracole en tête du championnat d'Europe de la montagne



Thomas Andrey est à l'aise au volant d'une Renault.

MURITH-A

dont la course de côte des Rangiers a constitué l'unique halte helvétique.

La prochaine course du championnat de Suisse aura lieu le week-end prochain à Oberhallau (Schaffhouse). Une importante délégation fribourgeoise sera engagée en formule Ford 1600 dont

ce sera la dernière épreuve du championnat. Actuellement en tête de la catégorie avec un total de 122 points contre 113 pour son adversaire le plus dangereux, Leo Kistler, le Fribourgeois Fabio Maimone (Les Ecasseys) pourrait y décrocher son premier titre national.

L. MISSBAUER